
令和４年度 大阪府立大正白稜高等学校 第２回学校運営協議会（書面会議） 

 

書面発送 令和４年 12月 15日（木） 

意見集約 令和５年１月 10 日（月） 

出 席 者  ◆協議会委員  西村、民浩    本校ＰＴＡ会長 

             角元 雄一   大正・港ものづくり事業実行委員会委員 

村瀬 香織   大正東中学校校長 

坂本 由香   NPO法人 FAIRROAD 代表理事 

吉田 優子   株式会社アッテミー 代表（ｷｬﾘｱｺﾝｻﾙﾀﾝﾄ） 

辻野 けんま  大阪公立大学准教授 

◆教 職 員  藤原 隆志   校 長 

内池 憲治   事務局員（教頭） 

中村 壽男   事務局員（教頭） 

法橋 秀晃   事務局員（事務長） 

松岡 美弥子  事務局員（首席） 

中西 真一   事務局員（首席） 

議  事 

１ 確認依頼事項 

    学校状況の概要（別紙） 

２ 書面開催による意見聴取の依頼 

    令和４年１月４日（火）まで 

３ 学校状況の詳細 

【進路状況】 

・ 今年度の就職内定状況 

・ 今年度の大学・短期大学等の合格状況 

  【学校行事の状況】 

・ 今年度の学校行事と状況（抜粋） 

  【GIGAスクール構想及びオンライン授業の状況】 

・ タブレット端末機を、教具として多くの授業で実際に活用している状況 

・ 双方向のオンライン授業を、一部の授業で実施している状況 

【令和５年度使用教科用図書選定経過・結果】 

・ 調査委員会（４回） ５月 12日、６月６日、６月 20日、６月 30日 

・ 教科書選定報告書等の提出 ７月 12日 

【各委員からの意見（抜粋）】 

 ・ Zoomでの開催などもご検討いただけると嬉しいです。 

 ・ タブレットを活用した授業が進んでいるようで、先生方の工夫と努力のたまものと感

じています。 

・ 学校行事も再開し嬉しく思います。 

 ・ 学習だけでなく、ボランティアやインターンシップなどの学外での体験も重要に感じ

ます。進学希望者を含めての職業観の育成や進路に紐づいたインターンシップなどをよ

り実施できればと感じます。 

 ・ クリーンウォークは、地域やものづくり事業実行委員会とタイアップすれば、より認

知につながると思います。 

                                 （以上） 


